

La 27ª Liga Regional de Cross se estrenará en Las Torres de Cotillas

La prueba, que ha sido presentada hoy miércoles 14 de noviembre, se disputará el próximo domingo 18 en los terrenos de "La Emisora"

La 27ª Liga Regional de Cross de Murcia celebrará su primera jornada el próximo domingo 18 de noviembre en Las Torres de Cotillas, una prueba organizada conjuntamente por la Federación de Atletismo de la Región de Murcia (FAMU), la Concejalía de Deportes torreña y el "Club Atletismo Las Torres". Esta jornada deportiva –en la que también se disputará el "IX Trofeo Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas"– se ha presentado en la mañana de hoy jueves 15 de noviembre en un acto presidido por la teniente de alcalde torreña, Gloria Fernández, el concejal de Deportes local, Ginés Pérez Iniesta, y el presidente de la FAMU, Juan Manuel Molina. "La Federación nos ha transmitido que las condiciones de los terrenos es ideal, donde los torreños y visitantes podrán disfrutar del mejor atletismo regional", explica el edil local de Deportes, mientras que Molina apunta que "ya se han inscrito más de 400 corredores".



Así, desde las 10 horas los terrenos de "La Emisora" (situados frente al Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas) acogerán esta prueba que se disputará en las siguientes modalidades, tanto en hombres como en mujeres: benjamín, alevín, infantil, cadete, juvenil, júnior, promesa, senior y veterano A y B. La entrega de medallas –con las que se premiarán a los tres primeros clasificados de cada prueba y categoría– se celebrará a partir de las 13'30 horas y contará con la participación del edil de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, y del presidente de la FAMU, Juan Manuel Molina.

